



Trois bureaux de la délégation régionale du centre du ministère des Travaux publics ont été ravagés par les flammes ce lundi.

Selon des sources, l'incendie a débuté vers midi dans le bureau du chef du service de l'établissement, avant d'envahir deux autres bureaux.

Les éléments des sapeurs-pompiers sont arrivés plus tard quand les flammes avaient déjà ravagé une grande partie de la structure.

La source de l'incendie reste inconnue, mais selon certains responsables du ministère des Travaux publics, elle aurait été provoquée par un circuit électrique en raison de mauvaises connexions des câbles.

On a ainsi enregistré d'énormes dégâts matériels qui pourraient être évalués à des millions de francs CFA.

Selon un employé retrouvé sur les lieux, il s'agit du premier incident d'incendie enregistré à la délégation régionale du centre du ministère des Travaux publics avec des dégâts matériels aussi importants